



UN NOUVEL AXE DE TRANSPORTS COLLECTIFS PERFORMANT À L'ÉTUDE SUR CHÂTELAINE

Le bus à haut niveau de service entre Genève, Vernier et la Zimeysa (BHNS – GVZ), un projet de mobilité mené conjointement par l'office de l'urbanisme, l'office cantonal des transports et les Villes de Vernier et de Meyrin.

Ce nouvel axe proposera des voies dédiées au bus sur la majeure partie de l'itinéraire permettant ainsi de réduire et de stabiliser les temps de trajet, tout en offrant une fréquence de passage plus élevée.

À Vernier 2 lieux ont été choisis pour tester l'implantation du bus à haut niveau de service: le Pont de l'Ecu et Châtelaine Village. Des aménagements éphémères, des interventions artistiques ainsi qu'une exposition sur les projets de développement en cours et à venir vous présenteront les évolutions futures du quartier de Châtelaine.

Jusqu'au 11 avril - Pont de l'Ecu: mise en lumière du carrefour de l'Ecu et sa vocation future, une centralité liée au pôle multimodal.

Du 30 mars au 11 avril - Piétonisation temporaire d'un tronçon du chemin de Maisonneuve entre l'avenue de Châtelaine et le chemin des Eglantines. **Durant cette période, le trafic motorisé sera dévié selon l'itinéraire représenté sur le plan ci-dessous.** Les itinéraires cycles ne seront pas impactés. Référez-vous et respectez la signalisation mise en place. Nous vous remercions pour votre compréhension.

